

Penyegaran di Polda Jatim Sejumlah Pejabat Utama dan Kapolres Berganti

Achmad Sarjono - JATIM.INDONESIASATU.ID

Jun 28, 2024 - 08:12



SURABAYA – Menjelang peringatan Hari Bhayangkara ke – 78 yang jatuh pada 1 Juli 2024, sejumlah pejabat utama dan Kapolres jajaran Polda Jatim berganti.

Pergantian itu tertuang pada Surat Telegram Rahasia (STR) Kapolri yang ditanda tangani AS SDM Polri, Irjen Pol. Prof. Dr.Dedi Prasetyo,M.Hum,M.Si,MM tanggal 25 Juni 2024 di Jakarta.

Hal tersebut dibenarkan oleh Kepala Bidang Hubungan Masyarakat (Kabidhumas) Polda Jatim, Kombes Pol Dirmanto saat dikomfirmasi media di Mapolda Jatim, Kamis (27/6).

Menurut Kombes Pol Dirmanto, pergantian pejabat di lingkungan Polri adalah hal yang lazim dilakukan termasuk pada Polda Jawa Timur.

“Mutasi pejabat di lingkungan Institusi Polri hal yang wajar,” ujar Kombes Pol Dirmanto.

Menurut Kombes Dirmanto mutasi jabatan selain untuk penyegaran juga untuk menempea personel Polri dalam meniti karir yang setingkat lebih tinggi.

Adapun para Perwira Menengah Polri di lingkungan Polda Jatim yang berganti adalah Dirreskrim Polda Jatim, Kombes Pol Totok Suharyanto diangkat sebagai Waketbidkermadianmas STIK Lemdiklat Polri.

Jabatan Dirreskrim Polda Jatim diisi oleh Kombes Pol Farman yang sebelumnya menjabat Kabagbanhatkum Robankum pada Divisi Hukum Polri.

Kabiddokkes Polda Jatim Kombes Pol dr. Erwinn Zainul Hakim diangkat sebagai Wakarumkit Bhayangkara TK I Pusdokkes Polri.

Jabatan Kabiddokkes Polda Jatim diisi oleh Kombes Pol Dr.dr. Mohammad Khusnan Marzuki yang sebelumnya sebagai Karumkit Bhayangkara TK II Semarang Polda Jateng.

Kabidlabfor Polda Jatim, Kombes Pol Sodiq Pratomo yang dimutasikan sebagai Pamen Polda Jatim dalam rangka purna tugas, digantikan oleh Kombes Pol Marjoko.

Kapolres Tuban AKBP Suryono diangkat dalam jabatan baru sebagai Wadirreskrim Polda Jatim, menggantikan AKBP Piter Yanottama yang diangkat sebagai Penyidik Tindak Pidana Madya TK. III Bareskrim Polri.

Kapolres Batu AKBP Oskar Syamsuddin dimutasi menjadi Kapolres Tuban dan jabatan Kapolres Batu yang baru diisi oleh AKBP Andi Yudha Pranata yang sebelumnya sebagai Assesor Madya Bagpenkompeten Robinkar SSDM Polri.

Dirpamobvit Polda Jatim, Kombes Pol Sangkan Bonaparte Silalahi diangkat sebagai Auditor Kepolisian Madya TK.I Itwasum Polri dan digantikan oleh Kombes Pol Drs.H.Yudi Sumartono yang sebelumnya sebagai Kasubditpam VIP Ditpamobvit Korsabhara Baharkam Polri.

Karo SDM Polda Jatim, Kombes Pol Harry Kurniawan diangkat sebagai Auditor Sispamobvitnas Utama TK.II Baharkam Polri dan digantikan Kombes Pol Ari Wibowo yang sebelumnya sebagai Karo SDM Polda Kaltim.

Kabidkeu Polda Jatim, Kombes Pol Bagus Srigustian diangkat sebagai Auditor Kepolisian TK III Itwasum Polri digantikan oleh Kombes Pol Singgih Rachmanto yang sebelumnya sebagai Kabidkeu Polda Papua.

Jabatan Penata Kebijakan Kapolri Madya TK III Polda Jatim diisi oleh Kombes Pol Herman Suriyono yang sebelumnya sebagai Auditor Kepolisian Madya TK.III Itwasda Polda NTB.

Kapolres Tulungagung AKBP Teuku Arsyah Khadafi sebagai Wakapolres Metro Jakarta Barat, dan digantikan oleh AKBP Muhammad Taat Resdianto yang sebelumnya sebagai Kanit I Subdit I Dittipideksus Bareskrim Polri.

Kapolres Pasuruan Kota, AKBP Makung Ismoyo diangkat sebagai Irbid Itwasda Polda Jatim menggantikan AKBP Irfan Susanto yang diangkat sebagai Auditor Kepolisian Madya TK III Itwasum Polri.

Sedangkan jabatan Kapolres Pasuruan Kota yang baru diisi oleh AKBP Davis Busin Siswara yang sebelumnya sebagai Kasi Binwas Subdit Dakgar Ditgakkum Korlantas Polri.

Wakapolresta Sidoarjo, AKBP Deny Agung Andriana diangkat sebagai Widyaiswara Kepolisian Madya Tk III Sespimmen Lemdiklat Polri dan digantikan oleh AKBP Made Bayu Sutha Sartana yang sebelumnya sebagai Wakapolresta Denpasar.

Kapolres Ngawi, AKBP Argowiyono diangkat sebagai Kasi PJR Subditwaldan PJR Ditgakkum Korlantas Polri digantikan oleh AKBP Dwi Sumrahadi Rakhmanto yang sebelumnya sebagai Kapolres Situbondo.

Jabatan Kapolres Situbondo yang baru diisi oleh AKBP Rezi Dharmawan yang sebelumnya sebagai Kasubbagpangiat Bagbinpam Ropaminal Divpropam Polri.

Wakapolresta Malang Kota, AKBP Apip Ginanjar diangkat sebagai Pengelola Pengadaan Barang Jasa Polri Madya Tk II Slog Polri, dan digantikan oleh AKBP Adhitya Panji Anom yang sebelumnya sebagai Kapolres Gresik.

Jabatan Kapolres Gresik yang baru diisi oleh AKBP Arief Kurniawan yang sebelumnya sebagai Kasudit Regident Ditlantas Polda Jatim.

Kabagdalprogar Rorena Polda Jatim, AKBP Makhsun Hadi Sadikin diangkat sebagai Widyaiswara Kepolisian Madya Tk III Sespim Lemdiklat Polri.

Jabatan Irbid Itwasda Polda Jatim diisi oleh AKBP Eko Tjahyo Untoro yang sebelumnya sebagai Kapolres Cilegon Polda Banten.

Jabatan Kabaginfolog Rolog Polda Jatim diisi oleh AKBP Herlina yang sebelumnya sebagai Kapolres Magelang Kota.

Kapolres Trenggalek AKBP Gathut Bowo Supriyono diangkat sebagai Wadirlantas Polda Kepri dan digantikan oleh AKBP Indra Ranu Dikarta yang sebelumnya sebagai Danyon B Pelopor Satbrimob Polda Jatim.

Kapolres Probolinggo Kota AKBP Wadi Sa'bani diangkat sebagai Wadirbinmas Polda Metro dan digantikan oleh AKBP Oki Ahadian Purwono yang sebelumnya sebagai Kasubdit I Ditreskrimsus Polda Jatim.

Kapolres Nganjuk AKBP Muhammad diangkat sebagai Kasubbag Kompeten Bagpenkompeten Robinkar SSDM Polri dan digantikan oleh AKBP Siswanto yang sebelumnya sebagai Kapolres Sampang.

Kasatreskrim Polrestabes Surabaya AKBP Hendro Sukmono diangkat sebagai Kapolres Sampang.

Wadansatbrimob Polda Jatim diisi oleh AKBP Moh. Zulfikar Iskandar yang sebelumnya sebagai Kapolres Halmahera Utara Polda Malut. (*)